

# Sumaria Daeng Toba Resmi Pimpin DPD Partai Garuda Kaltim

Samarinda, [Gerbangkaltim.com](http://Gerbangkaltim.com) – Resmi dinyatakan lolos secara administrasi oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI, Partai Garuda optimistis bisa melalui verifikasi faktual dengan mudah.

Di Kaltim, Partai Garuda kembali mengepakkan sayapnya. Di bawah kepemimpinan Sumaria Daeng Toba, pengurus inti DPD Partai Garuda Kaltim didominasi kaum milenial.

“Saya sengaja memilih pengurus dari kaum milenial karena selain memiliki etos kerja baik, juga semangat dan energinya masih tinggi. Sehingga harapan saya, DPD Partai Garuda Kaltim bisa berkembang cepat dalam rangka memajukan Kalimantan Timur,” terang Sumaria ditemui dalam gelaran konferensi pers di Hotel Aston Samarinda, Senin (15/8).

Sumaria yang juga menjabat sebagai Ketua Umum Sahabat Tani Indonesia (STI), mengaku perjalanan verifikasi administrasi Partai Garuda ini tidak mudah. Sebab, hanya diberi waktu 8 hari dirinya bersama tim harus memenuhi kuota minimal DPC di 10 Kabupaten/Kota.

“Alhamdulillah, target minimal 50% yang diminta, sudah kita penuhi sebesar 75%. Tapi, target kami adalah 100%, sehingga setelah agenda ini kami akan kembali ke lapangan sebelum melakukan pengukuhan pengurus DPD secara resmi,” ujarnya.

Kedepan, DPD Partai Garuda Kaltim siap mengawal pembangunan di Kaltim. Salah satunya adalah mengawal program pemerintah pusat dalam rangka pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN) yang ditargetkan selesai pada 2024 mendatang.

Sementara itu, Sekjen DPD Partai Garuda Kaltim, H Andi Rahmad yang merupakan pengusaha muda asal Kutai Kartanegara mengaku ada hal penting yang akhirnya memutuskan dirinya mau bergabung Partai Garuda.

“Awalnya kami belum mengenal Ketua Umum DPP Partai Garuda, namun setelah mengenal secara langsung hingga pola-pola kekeluargaan yang diterapkan dalam partai, saya langsung bersimpati dan yakin dengan Partai Garuda,” jelas Andi.

Andi berharap, masyarakat di Kaltim bisa bergabung dengan Partai Garuda dalam rangka membangun Kaltim ke arah yang lebih baik. Dengan pola kekeluargaan, dirinya yakin bisa bersama-sama mengembangkan Partai Garuda di Kalimantan Timur. (yul)